

# Votre regard sur Tamaris et l'œuvre de Michel Pacha

**A** l'initiative de l'association AVEC (Association de valorisation et de convivialité), un grand concours de photographies est lancé jusqu'au 15 août prochain. Ouvert à tous, amateurs et professionnels, ce concours porte sur trois thèmes : architecture, paysage et ambiance de vie, que les concurrents devront traduire selon leurs ressentis, leur émotions et leur regard de photographe. C'est d'ailleurs en mettant en exergue ce regard particulier sur des sites, des architectures et des moments de vie de ce quartier, que les buts de ce concours seront atteints. Savoir mieux



**La secrétaire Monique Brachet et la présidente, Nathalie Bicais, donnent carte blanche aux amoureux de Tamaris.**

(Photo J. D.)

regarder, savoir s'attarder sur un détail, savoir capter une lumière, un reflet, une fleur ou un instant furtif attachés à Tamaris, sont les gageures de ce concours original.

Les participants auront droit à trois propositions maximum par thème et une seule photo (JPG 4500 x 3000 pixels) sera retenue, toutes thématiques confondues. Une exposition suivra les résultats décernés par un jury attribuant de nombreuses récompenses dont un drone photographique. (catégories ouvertes : smartphone, cartes postales anciennes et moins de 25 ans).

**J. D.**